

Proposition de mail pour les collèges/ lycées ayant déjà des films



À l'intention de l'équipe pédagogique,

Une belle fête du cinéma se prépare où une place de choix sera réservée aux réalisations des jeunes. Le Festival du court métrage en Bugey se déroulera les 2, 3 et 4 juillet 2021 et mettra à l'honneur des films exclusivement réalisés sur notre territoire depuis 2015.

Dans votre établissement, des enseignants et des élèves ont peut-être déjà fait la preuve de leur créativité cinématographique ou seraient tentés de réaliser un court métrage. Qu'ils n'hésitent plus !

Les films proposés puis sélectionnés seront projetés dans des lieux typiques : des granges transformées en salles de cinéma pour l'occasion dans les deux jolis villages bugistes de Ceyzérieu et Saint-Martin-de-Bavel.

Les films seront vus par un nombreux public, cinq prix seront décernés et les primés bénéficieront d'une belle visibilité dans la presse.

Pour participer, les courts métrages devront nous parvenir avant le 30 avril 2021. Vous trouverez ci-joint toutes les informations et les modalités d'inscription ainsi qu'une affiche qui peut être diffusée auprès de toutes les personnes intéressées.

Bien cordialement.

Isabelle Thomas
0632280037 / 0479810293
court-metrage@.....

En PJ on joindrait la présentation du festival (celle du site) et le règlement et une affiche